
 

 

「植田東学区連絡協議会環境部会」は地域住民が歩道の美化に取り組み、住民の意識向上を図る

とともに、他からの協力も得て、暮らしたい街にしていこうとする、歩道清掃・部会報発行・交

通量調査・一斉清掃などを行う活動です。歩道の一斉清掃について紹介します。 

 

 

■「天白川沿い歩道一斉清掃・感謝状贈呈」のようす 

〇平成 30年 8月 25日（土）9時～10時 30分〇場所 井口公園・天白川沿い歩道 

●9 時に井口公園に集合し、委員長の挨拶に続き、美化活動に貢献している地元の看板製作企業

の方と、ポスターを制作してもらった植田東中学美術部の生徒の皆さんに感謝状をお渡ししまし

た。 

当日は大変暑い日でしたので、暑さ対策に用意していた飲み物やタブレット、また虫除けスプレ

ー、軍手、金箸、ビニール袋も配布され、決められた歩道を小学生から年配の方までみんなで清

掃しました。最後に環境のゴミ袋に集めて終了です。 

参加の皆さんからお話が聞けました。この歩道は、「地下鉄原駅すぐ近くの川沿いで、樹木が多く

緑陰で涼しいが、夜には逆に暗くて怖く危険。なかなか剪定も進まない」とか、「ビオトープも蛍

も見られて良いが普段はなかなか利用できずにもったいない」「川と歩道を遮る柵を撤去したいが

水難も怖い」などです。課題も多く、歩道や河川敷をどう活用するかのアイデアはあるが、解決

策がまだ無いようでした。 

●今後に向けては、当日最後の挨拶の際に「植物の管理等に携わるチーム」を立ち上げる話も出

ていました。また、現時点で伺っている予定としては、11月に交通量調査を実施し、後日部内で

共有。12月には部会報の発行。また名城大学の教授の協力を頂いて樹木の調査を住民オープン参

加方式で実施する予定もあるとのことでした。 
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